



Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



Virginia Pérez, Carlos Ciprés y Carrodilla Cabestre suman 5 medallas en los Campeonatos de España de Carreras por Montaña

Virginia Pérez, Carlos Ciprés y Carrodilla Cabestre, miembros del equipo de carreras de montaña de la FAM, sumaron una medalla de oro, dos platas y dos bronce en el **Campeonato de España de Kilómetro Vertical** y el **Carrera en Línea**, disputados el pasado fin de semana en Jaén. El jacetano Daniel Osanz, de la A. D. Maestrazgo, que no compite dentro del equipo de la FAM, sumó otras tres medallas más. [Leer más](#)



María Laborda bate el récord nacional de escalada de velocidad en el Campeonato de Europa juvenil

María Laborda ha establecido un nuevo récord de España absoluto en **escalada de velocidad** al ascender el muro en 8,86 segundos en la ronda clasificatoria del **Campeonato de Europa de Escalada juvenil**, que se disputó en Perm (Rusia), batiendo la marca que ya ostentaba de 10,43 segundos, lograda en el Campeonato de España de 2019. [Leer más](#)



Senderismo contra el sedentarismo, beneficios para toda la sociedad

Los beneficios para la salud del **senderismo** son conocidos pero es fácil que pasen desapercibidas sus consecuencias sociales. Según cálculos del «Estudio de incidencia socioeconómica y retorno de la inversión en materia de senderos en Aragón», realizado por el Gobierno de Aragón, la práctica del senderismo supone un **ahorro de costes sanitarios** directos de más de 1,5 millones de €; si además se consideran los costes indirectos, la cantidad se eleva hasta 6.450.000 €. [Leer más](#)



¡Atención! Brote de fiebre Q en Baltzola (Vizcaya)

Al menos cinco casos de **fiebre Q** han sido detectados en las **cuevas de Baltzola** (municipio de Dima, Vizcaya) por el departamento de Salud del Gobierno vasco desde el pasado mes de diciembre, casi todos ellos padecidos por **escaladores**, colectivo que utiliza el interior de estas oquedades para entrenar a lo largo de todo el año. [Leer más](#)



COVID-19: ¿es seguro el campo base del Everest?

¿Cómo llegó la COVID-19 al **campamento base del Everest**? ¿Debería cancelarse la temporada? Uno de los médicos del Campo Base opina. El equipo médico voluntario de la Asociación de Rescate del Himalaya reveló por primera vez los posibles casos de COVID-19 en el campamento base del Everest el 23 de abril, pero después de ese informe inicial, han permanecido en silencio. [Leer más](#)



Realiza:



FEDERACIÓN
ARAGONESA
DE MONTAÑISMO

Patrocina:



Federación Aragonesa de Montañismo
C. I. Albareda 7, 4º 4ª - 50004 - Zaragoza - ESPAÑA
Teléfono: 976227971 Fax: 976212459 fam@fam.es